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R E Q U E R I M E N T O Nº. 21

SESSÃO ORDINÁRIA DE 7/2/2022

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL:

No dia 05 de julho do ano passado, através do requerimento de número 522, 
solicitamos algumas benfeitorias na praça Dona Chiquita (Francisca Cardoso de Moraes), 
localizada no Jardim Planalto, notadamente melhorias no campinho de futebol, pista de skate e 
no parquinho infantil, além da instalação de mais lixeiras e placas orientativas e educativas no 
local.

Cerca de dois meses depois, mais precisamente no dia 08 de setembro, 
apresentamos o requerimento nº 675, também focado nessa importante praça da região norte, 
dessa vez solicitando melhorias na iluminação de alguns espaços da praça, de forma que os 
munícipes possam utilizar, também no período noturno, a pista de skate, o parquinho infantil e 
o campo de futebol de areia existentes. O requerimento sugeria inclusive a utilização de parte 
dos valores arrecadados pelo Custeio de Iluminação Pública (CIP), para aplicação de tal 
melhoria.

Ficamos felizes com o atendimento das nossas solicitações do primeiro 
requerimento citado, que estão sendo aplicadas aos poucos, porém a iluminação ainda não foi 
implementada, sendo um grande desejo dos frequentadores do local, e também das pessoas 
que moram no entorno, por questões de segurança inclusive.

Reforçamos que a iluminação que estamos solicitando não é nada substancial, 
muito pelo contrário, sendo uma ação totalmente possível através de arranjos e aplicações das 
equipes da prefeitura municipal.

Assim, diante do exposto, REQUEREMOS, depois de cumpridas as 
formalidades regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Secretário de Esportes e 
Promoção da Qualidade de Vida, GERALDO PUPO DA SILVEIRA, e ao Secretário de 
Infraestrutura, RODRIGO COLAUTO TABORDA, solicitando, nos termos da Lei Orgânica do 
município, profissionais que já vimos conversando sobre melhorias nesses espaços, que 
considerem a iluminação da pista de skate, do parquinho infantil e do campinho de futebol de 
areia existentes na Praça Francisca Cardoso de Moraes (Dona Chiquita), localizada no Jardim 
Planalto, melhorando ainda mais esse importante equipamento de lazer e esportes de nossa 
cidade.

Plenário “Ver. Laurindo Ezidoro Jaqueta”, 7 de fevereiro de 2022.
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